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쳬짏컧죋짧늿뻙탐탂컅랢늼믡ꎬ죋짧
늿탂컅랢퇔죋슬낮뫬뇭쪾ꎬ쒿잰믹뷰

춶퓋펪뫍볠뚽맜샭릤ퟷ컈늽췆뷸ꆣ
뷘훁 9퓂뗗ꎬ틑폐 18룶쪡ꎨ쟸ꆢ쫐ꎩ헾뢮

폫짧놣믹뷰믡잩쫰믹놾퇸샏놣쿕믹뷰
캯췐춶뫏춬ꎬ뫏춬ퟜ뷰뛮 9660틚풪ꎬ

웤훐 7992틚풪뷰틑뺭떽헋늢뾪쪼춶

ꆣ쿂튻늽붫뷸튻늽뫃붵뗍짧믡놣
쿕럑싊헾닟실쪵ꎬ좷놣퇸샏뷰내쪱ퟣ

뛮랢럅ꆣ

슬낮뫬뷩짜ꎬ뷘훁 9퓂뗗ꎬ좫맺믹
놾퇸샏ꆢ쪧튵ꆢ릤짋놣쿕닎놣죋쫽럖

뇰캪 9.56 틚죋ꆢ2.03 틚죋ꆢ2.5 틚죋ꎬ
뷏좥쓪뗗럖뇰퓶볓 1323 췲죋ꆢ642 췲

죋ꆢ1136췲죋ꆣ죽쿮짧믡놣쿕믹뷰ퟜ
쫕죫 4.17췲틚풪ꎬ춬뇈퓶뎤 6.3%ꎬퟜ

횧돶 3.91췲틚풪ꎬ춬뇈퓶뎤 13.1%ꆣ9

퓂뗗죽쿮짧믡놣쿕믹뷰샛볆뷡폠 6.72

췲틚풪ꆣ

잰죽벾뛈ꎬ죋짨늿퓚짧믡놣헏릤

ퟷ랽쏦좡뗃뛠랽쏦뷸햹ꎺ

■ 认真做好企业职工基本养老保
险基金中央调剂工作。

■ 降低社会保险费率工作取得积
极成效。 1-9퓂ꎬ좫맺웳튵횰릤믹놾퇸

샏놣쿕ꆢ쪧튵놣쿕ꆢ릤짋놣쿕복럑
2725.27틚풪ꎬ웤훐 5-9퓂횴탐ퟛ뫏랽

낸복럑 2199.54틚풪ꎬ웳튵뢺떣뷸튻늽

복쟡ꆣ
■ 城乡居民养老保险工作进一步

推进。 좫맺 22룶쪡럝벰탂붮짺닺붨짨
뇸췅돶첨쇋돇쿧뻓쏱퇸샏놣쿕듽폶좷

뚨뫍믹뒡퇸샏뷰뇪ힼ헽뎣뗷헻믺훆헾
닟컄볾ꎬ10룶쪡럝쳡룟쇋믹뒡퇸샏뷰

쮮욽ꆣ
■ 社会保险管理服务水平进一步

提升。 9퓂 15죕ꎬ맺볒욽첨쏅뮧췸햾헽
쪽짏쿟퓋탐ꆣ믽벫췆뷸짧믡놣헏ꆰ튻뾨

춨ꆱ붨짨ꎬ뷘훁 9퓂뗗ꎬ좫맺짧놣뾨돖뾨
죋쫽듯 12.99틚죋ꎬ틑뢲룇뎬맽 93.1%

죋뿚ꆣ샛볆잩랢뗧ퟓ짧놣뾨 4562췲헅ꆣ

人社部新闻发言人上午透露

7992亿养老金已到账投资
今日论语

    “쎿쳬ퟟ릻 4000늽，쎿퓂뻍

훁짙쓜 200풪，짏늻럢뚥……”

튻뿮쏻캪“좤늽”뗄 APP，뫅돆

ퟟ슷뻍쓜잮， 뾴쯆쳬짏뗴쿚
뇽， 쪵퓲쳗슷싺싺。 뷼죕，룃

APP틲짦쿓췸싧뒫쿺、 럇램벯
、뷰죚햩욭뗈캥램탐캪，놻뎤

즳쫐릤짌늿쏅솢낸뗷닩。

뾴탂컅、쮢쫓욵，짵훁쇄쳬
듲ퟖ、ퟟ슷엜늽뚼뿉틔잮？ 죧

뷱， 늻짙 APP틔쪹폃뻍쓜잮
캪춷，컼틽폃뮧쿂퓘낲ힰ，폐

뗄 APP쿂퓘솿뎬맽잧췲듎。 늻
맽，“쟡쯉잮”뗄놳뫳，좴뿉쓜

쫇쳗샎폃뮧뗄훘훘 “쳗슷”，폐
뗄틑뺭짦쿓폢풽램싉뫬쿟。

뻝쎽쳥놨뗀，쿱“좤늽”헢
뿮 APP，폃뮧죴쿫헽뎣쪹폃，탨

쿲욽첨쳡릩짭럝횤뫅、 틸탐뾨

헋뮧、캢탅헋뫅뗈탅쾢，늢쟒탨
튪횧뢶 1풪뷸탐짭럝퇩횤。 내

헕헢뿮 APP뗄“췦램”，뷶뾿ퟟ
슷늢늻쓜믱뗃럡뫱뗄쫕틦，뗃

춨맽“췆볶탂폃뮧”뗈랽쪽퓶볓
“믮풾뛈”。 돽쇋“삭죋춷”횮췢，

룃욽첨뗄붻틗돯싫“쳇맻”뮹탎

돉쇋싲싴쫐뎡，틔“룟뛮샻죳”

폕믳뫳살헟뷓엌。 뻝닩，좤늽릫

쮾뗄힢닡뷰뷶 300 췲풪，펯
샻랽쪽튲듦퓚뫜듳뗄틉컊，쯼

쓄샯살뗄잮놣횤폃뮧 “컈늻
엢”？ 췢뷧훊틉웤캪 “엓쫏욭

뻖”，횸웤짦쿓뒫쿺，늢럇쎻폐
뗀샭。 쾣췻쿠맘늿쏅뗄뗷닩쓜

릻뷒뾪헦쿠。

폐췸폑쮵： 쳬짏뗴쿂뛠듳

뗄“쿚뇽”，뗘짏뻍폐뛠듳뗄뿓。

튪쫇헦틔캪쓜쟡쯉잮， 뻍뫜

뿉쓜놻쟡쯉“쳗슷”쇋。 탂뮪짧

볇헟퓸뗷닩랢쿖， 뫅돆쪹폃뻍

쓜잮뗄 APP훐， 뛠쫽짦쿓뿤
듳탻뒫， 돐억뗄룟뛮믘놨췹췹

컞램뛒쿖； 삭죋춷랢햹쿂쿟뗄
쒣쪽룼쫇틽랢듳솿훊틉。 뇈죧

폐뗄틔잮캪춷뗄탂컅톶
샠 APP，늻뷶돤돢ퟅ쇔웦、냋�

뗈사미탅쾢， 쯹캽뗄룟뛮뷰뇒

웤쪵횻쓜헛쿖벸쎫잮。 쟡탅“뿕
쫖쳗냗샇”，샋럑뗄뿉쓜늻횻쫇

쪱볤，뮹뿉쓜짏떱쫜욭돉쇋“뷓
엌헟”，짵훁돉캪짦쿓뒫쿺샠랸

ퟯ뗄“릲랸”。

뛔폚듲ퟅ “잮” 춷뗄

APP， 볠맜늿쏅펦볓듳맘힢솦
뛈，랢쿖폐늻럻뫏램싉맦뚨뗄

뗘랽，벰쪱닩뒦。 뛸췸싧폃뮧
튲튪닁쇁퇛뺦，뺯쳨 APP 짏뗴

쿂뗄“쿚뇽”。 “쟡쯉잮”뻍쿱
폣릳짏뗄 “뛼”， 늻튪놻쟡틗

“뗶”좥。

警惕 APP上“掉馅饼”
볍 폱
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    本报讯 뗚 31듎짏몣쫐쫐

뎤맺볊웳튵볒톯믡틩ퟲ쳬뻙
탐ꆣퟷ캪짏몣쫐쫐뎤뗄ꆰ룟닎ꆱꎬ

살ퟔ쫀뷧룷뗘뗄 30캻훘솿벶웳
튵볒웫뻛쫀늩훐탄ꎬ캧죆ꆰ쳡짽

짏몣돇쫐쓜벶뫍뫋탄뺺헹솦ꆱ헢
튻훷쳢ꎬ릲춬붻쇷첽쳖ꎬ럖쿭좫

쟲훇믛ꆣ짏몣쫐캯쫩볇샮잿돶쾯

믡잰뻙탐뗄뮶펭퇧믡늢훂듇ꆣ짏
몣쫐쫐뎤펦폂퓚톯믡틩짏ퟷ

훷쳢놨룦ꆣ
낲솪벯췅볠쫂믡훷쾯싵뿋

뛻·뗒뿋싼떣죎놾듎믡틩훷쾯ꎬ
짏몣쫐쇬떼돂틺ꆢ컢쟥ꆢ탭삥쇖ꆢ

역돁샗ꆢ돂좺ꆢ릨뗀낲ꆢퟚ쏷ꆢ쳀
횾욽돶쾯ꆣ

샮잿퓚훂듇쪱쮵ꎬ뷱쓪쫇훐
뮪죋쏱릲뫍맺돉솢 70훜쓪ꆣ냩

쯦ퟅ쫀뷧뺭볃뫍훐맺뺭볃뗄랢
햹ꎬ짏몣헢ퟹ돇쫐늻뛏뒴퓬ퟅ쇮

죋훵쒿뗄랢햹돉뻍ꆣ헢웤훐ꎬ
톯믡틩릱쿗훇믛솦솿ꎬ랢믓쇋훘

튪ퟷ폃ꆣ룷캻웳튵볒뫍볒듸ퟅ
헦돏뫍죈쟩ꎬ쎿쓪듓쫀뷧룷뗘룏

살ꎬ캪짏몣랢햹쟣탄쟣솦ꆢ붨퇔
쿗닟ꆣ헢럝헦횿쇮컒쏇룐뚯ꎬ헢

럝폑틪횵뗃컒쏇헤쾧ꆣ
샮잿횸돶ꎬ떱잰ꎬ컒쏇헽퓚

짮죫맡뎹실쪵쾰뷼욽훷쾯뛔짏
몣릤ퟷ뗄훘튪횸쪾뺫짱ꎬ좫솦틔

뢰췆뷸죽쿮탂뗄훘듳죎컱ꎬ돖탸
냬뫃훐맺맺볊뷸뿚늩샀믡ꆣ헢쫇

탂쪱듺짏몣랢햹뗄훘듳햽싔믺

폶ꎬ튲쫇룷샠웳튵퓚뮦랢햹뗄훘
듳햽싔믺폶ꆣ헢듎톯믡틩틔

ꆰ쳡짽짏몣돇쫐쓜벶뫍뫋탄뺺헹
솦ꆱ캪훷쳢ꎬ캧죆짏몣ퟔ쎳쫔퇩

쟸탂욬쟸붨짨ꆢ볓뿬뒴탂뺭볃랢
햹ꆢ뎤죽뷇튻쳥뮯랢햹뗈짨훃

쳢ꎬ럇뎣쟐뫏짏몣뗄랢햹쪵볹ꆣ
헦돏쾣췻듳볒뎩쯹폻퇔ꎬ릱쿗룼

뛠헦횪ퟆ볻ꆣ뗚뛾뷬훐맺맺볊뷸
뿚늩샀믡뾪쒻퓚벴ꎬ맦쒣룼듳ꆢ

짌믺룼뛠ꆢ믮뚯룼럡뢻ꆣ뮶펭룷
캻웳튵볒볌탸믽벫닎폫ꎬ늢튻죧

볈췹맘탄짏몣ꆢ횧돖짏몣ꎬ릲쿭
랢햹믺폶ꆢ릲뒴쏀뫃캴살ꆣ

李强出席上海市市长国际企业家咨询会议欢迎宴会并致辞

上海发展重大机遇也是企业的机遇
有信心完成全年经济增长目标
应勇在市长国际企业家咨询会议新闻发布会上答记者问

聚焦第 31次上海市市长国际企业家咨询会议

    퓚ퟲ쳬뻙탐뗄뗚 31듎쫐뎤

톯믡틩짏ꎬ탭뛠맺볊웳튵볒ퟷ캪짏
몣뗄ꆰ룟닎ꆱꎬ랢뇭쇋훮뛠헦횪ퟆ

볻ꆣퟲ쳬쿂컧ꎬ짏몣쫐쫐뎤펦폂ꆢ짏
몣쫐쫐뎤맺볊웳튵볒톯믡훷쾯

싵뿋뛻·뗒뿋싼뗈돶쾯탂컅랢늼
믡ꆣ캧죆ퟔ쎳쟸쇙룛탂욬쟸ꆢ뫧쟅

짌컱쟸ꆢ사미럖샠돉킧뗈죈뗣컊

쳢ꎬ쫐뎤펦폂튻튻ퟷ돶믘펦ꆣ

临港新片区运行顺利

뛔폚훐맺ꎨ짏몣ꎩퟔ평쎳틗쫔
퇩쟸쇙룛탂욬쟸뗄탂뷸햹ꎬ펦폂

쮵ꎬ짨솢탂욬쟸ꎬ쫇ퟔ평쎳틗쫔퇩
쟸뗄퇓탸뫍랢햹ꎬ떫늻쫇볲떥뗄뿕

볤삩듳ꆢ헾닟욽틆ꎬ뛸쫇퓚룼룟닣
듎ꆢ룼뿭쇬폲ꆢ틔룼듳뗄솦뛈췆뷸

좫랽캻룼룟쮮욽뛔췢뾪럅ꆣ
쇙룛탂욬쟸뗄뫋탄쫇쪵탐룼

볓뾪럅뗄헾닟폫훆뛈ꎬ뿉틔룅삨캪

ꆰ6+2ꆱꆣꆰ6ꆱ뻍쫇퓚쳘쫢뺭볃릦쓜쟸
샯쪵탐춶ퟔ평ꆢ쎳틗ퟔ평ꆢ뷰

ퟔ평ꆢ퓋쫤ퟔ평ꆢ죋풱듓튵ퟔ평뫍
탅쾢뗄뿬뷝솪춨ꆣꆰ2ꆱ뻍쫇솽쿮훆

뛈ꎺ뻟폐맺볊쫐뎡뺺헹솦뗄쮰쫕훆
뛈뫍좫쏦럧쿕맜샭훆뛈ꆣ

쇙룛탂욬쟸맒없솽룶퓂틔살
퓋탐쮳샻ꆣ탂힢닡웳튵 1329볒ꎬ벯

훐잩풼쇋 62룶쿮쒿ꎬ짦벰벯돉뗧
슷ꆢ훇쓜췸솪탂쓜풴웻뎵ꆢ짺컯튽

튩뗈훘뗣쿮쒿ꎬퟜ춶뎬맽 260틚
풪ꆣ뮹폫 16볒훘튪뗄뷰죚믺릹ꆢ짏

몣맺폐웳튵잩뚩쇋햽싔뫏ퟷ킭틩ꆣ
쿂튻늽ꎬ컒쏇붫좫솦췆뷸탂욬쟸뗄

붨짨ꎬ솦헹뺡뿬좡뗃폐쿔쪾뛈ꆢ폐
펰쿬솦뗄쪵볊돉킧ꆣ

参展数量、规模超过首届

뗚뛾뷬훐맺맺볊뷸뿚늩샀믡

뻙냬퓚벴ꆣ펦폂뷩짜ꎬ룷쿮ힼ놸릤

ퟷ틑뺭뻍탷ꎬ뻙냬쪱볤죔좻캪 11

퓂 5죕훁 10죕ꎬ쓚죝죔좻쫇맺볒

햹ꆢ웳튵햹뫍뫧쟅싛첳ꆰ죽캻튻
쳥ꆱꆣ쒿잰폐 64룶맺볒붫닎볓맺볒

햹ꎬ웤훐 15룶맺볒캪훷뇶맺ꎻ웳튵
햹뗄햹돶맦쒣듓좥쓪뗄 27췲욽랽

쏗퓶볓떽 33췲욽랽쏗ꎬ닎햹웳튵

뗄쫽솿뫍훊솿뚼쏷쿔뎬맽뗚튻뷬ꎻ
ꆰ뫧쟅맺볊뺭쎳싛첳ꆱ붫룼쏻캪ꆰ뫧

쟅맺볊뺭볃싛첳ꆱꆣ
펦폂쮵ꎬ짏몣ퟷ캪뷸늩믡뗄뻙

냬돇쫐ꎬ춬퇹튲튪힢훘뷸늩믡뗄
틧돶듸뚯킧펦ꆣ쫗뷬뷸늩믡내튻

쓪볆샛볆틢쿲돉붻 578.3 틚쏀
풪ꆣ캪쇋뷸튻늽럅듳틧돶듸뚯킧

펦ꎬ짏몣쫐훆뚨쇋 7랽쏦 50 쳵뻙
듫ꎬ헽퓚췆뚯실쪵ꆣ컒쏇튪볓뿬붨

짨뫧쟅뷸뿚짌욷놣쮰햹쪾붻틗훐
탄뗈릦쓜탔욽첨ꎬ냑짏몣듲퓬돉

솪뚯뎤죽뷇ꆢ럾컱좫맺ꆢ럸짤퇇첫
뗄뷸돶뿚짌욷벯즢뗘ꆣ뷸늩믡웚

볤ꎬ컒쏇뮹붫뻙냬짏몣돇쫐췆뷩
믮뚯ꆣ뷸늩믡뫳ꎬ맺볒햹붫쿲릫훚

퇓햹 8 쳬ꎬ틔싺ퟣ맣듳쫐쏱뗄맛
햹풸췻ꆣ

打造虹桥国际开放枢纽

ퟷ캪뎤죽뷇쇺춷돇쫐ꎬ짏몣죧
뫎뷸튻늽랢믓럸짤뫍듸뚯ퟷ폃ꎿ펦

폂믘듰쮵ꎬ짏몣붫ퟅ훘볓뿬죽룶훘
뗣쟸폲붨짨ꎬ뗚튻룶쫇짏몣ퟔ쎳쫔

퇩쟸쇙룛탂욬쟸ꆣ
뗚뛾룶훘뗣쟸폲ꎬ뻍쫇튪퓚짏

몣뗄쟠웖ꆢ붭쯕뗄컢붭ꆢ헣붭뗄볎

짆붨짨뎤죽뷇짺첬싌즫튻쳥뮯랢
햹쪾랶쟸ꆣ헢룶쪾랶쟸튪볓뿬ퟟ

돶튻쳵짺첬폫랢햹쿠뗃틦헃ꆢ뿧
탐헾쟸폲릲붨릲쿭뗄탂슷ퟓꎬ캪

뎤죽뷇튻쳥뮯랢햹첽쯷뺭퇩뫍쳡

릩쪾랶ꆣ
뗚죽룶훘뗣쟸폲뫧쟅짌컱쟸ꎬ

뫧쟅짌컱쟸퓚맺볒뗄ꆶ맦뮮룙튪ꆷ
훐폐튻룶탂뗄뚨캻ꎬ뻍쫇튪듲퓬뫧

쟅맺볊뾪럅쫠얦ꎬ붨짨맺볊뮯훐퇫
짌컱쟸뫍맺볊쎳틗훐탄탂욽첨ꆣ캧

죆헢퇹뗄탂뚨캻ꎬ짏몣헽퓚퇐뺿훆

뚩튻쾵쇐헾닟듫쪩ꎬ튻랽쏦내헕탂
뚨캻훆뚨쇋쪵쪩랽낸ꎬ쇭튻랽쏦볓

뿬뇠훆뫧쟅짌컱쟸맦뮮ꆣ컒쏇튪춨
맽볓뿬벯뻛튻엺릦쓜탔뗄욽첨뫍

룟쓜벶뗄쎳틗훷쳥ꎬ살볓뿬췆뷸뫧
쟅맺볊뾪럅쫠얦붨짨ꎬ쪹횮돉캪럾

컱뎤죽뷇ꆢ럾컱좫맺ꆢ솪춨맺볊뗄
뾪럅쫠얦ꆣ

2022年原生生活垃圾零填埋

쒿잰짏몣쪵쪩ꆶ짏몣쫐짺믮사
미맜샭쳵샽ꆷ틑뷼 4룶퓂쇋ꎬ돉킧

죧뫎ꎿ펦폂쮵ꎬ사미럖샠릤ퟷ뗄킧
맻뎬맽풤웚ꆣ짏몣짺믮사미좫돌럖

샠뗄쳥쾵돵늽붨솢ꎬ좫쫐뻓힡쟸사
미럖샠듯뇪싊듓좥쓪뗗뗄 15%ꎬ쳡

룟떽뷱쓪 9퓂럝뗄 80%ꆣ

떽 9퓂뗗ꎬ좫쫐쎿쳬럖돶뿉믘
쫕컯뇈좥쓪뗗퓶뎤 5 놶ꎬ럖돶쪪

사미뇈좥쓪뗗퓶뎤 130%ꎬ럖돶룉
사미뇈좥쓪뗗복짙 26%ꎬ럖돶폐

몦사미뇈좥쓪퓶뎤 5놶ꎬ헢룶쫽
ퟖ뗄뇤뮯튲쮵쏷쇋짏몣퓚짺믮사

미잰뛋럖샠좡뗃쇋돵늽킧맻ꆣ듓
훐뛋살쮵ꎬ쿖퓚틑뺭돵늽붨솢쇋

좫쏦좫돌럖샠쫕퓋ꆣ듓쒩뛋살쮵ꎬ
평폚잰뛋럖샠듯뇪싊뗄쳡짽ꎬ룉

사미럙징뗄죈횵쳡룟쇋 14.3%ꎬ
쿖퓚좫쫐쎿쳬뗄짺믮사미풴뮯

샻폃솿캪 1.7 췲뛖ꎬ뇈 2017 쓪뗗
쳡룟쇋 41.7%ꎬ뛸쳮싱뗄뇈샽쿂붵

떽 30%틔쿂ꆣ

ꆰ컒쏇튪볓뿬풴뮯샻폃쒩뛋
짨쪩붨짨ꎬ쒿뇪뻍쫇떽 2022쓪쪵

쿖풭짺짺믮사미쇣쳮싱ꆣ헢샯컒튪
캪짏몣쫐쏱뗣퓞ꎬ쿲짏몣쫐쏱뇭쪾

훔탄뗄룐킻ꆣꆱ

有信心完成经济增长目标

퓚떱잰맺볊뺭볃쿂뮬ꆢ쎳틗놣
뮤훷틥첧춷뗄놳뺰쿂ꎬ짏몣뗄뺭볃

퓋탐쟩뿶죧뫎ꎿ펦폂믘듰쮵ꎬ뷱쓪
틔살ꎬ좫쫐뺭볃퓋탐ퟜ쳥욽컈ꆢ럻

뫏풤웚ꎬ놣돖쇋컈훐폐뷸ꆢ뷸훐쳡
훊뗄랢햹첬쫆ꆣ컒쏇볡돖벯훐뺫

솦뺭볃ꎬ탄컞엔듙랢햹ꎬ틔릩

룸닠뷡릹탔룄룯캪훷쿟ꎬ냑컈퓶뎤
럅퓚춻돶캻훃ꎬ얬솦폃컈퓶뎤뗄펲

죎컱실쪵뫃듙랢햹뗄펲뗀샭ꎬ폃ퟔ
짭랢햹뗄좷뚨탔살폐킧펦뛔췢늿

뮷뺳뗄늻좷뚨탔ꎬ폐킧펦뛔쇋뺭볃
쿂탐뗄톹솦ꆣ뷱쓪틔살ꎬ짏몣뺭볃

퓋탐돊쿖웳컈믘짽뗄뫃쫆춷ꎬ잰죽
벾뛈좫쫐 GDP 퓶뎤 6%ꆣ폫듋춬

쪱ꎬ릤튵춶ꆢ샻폃췢뚼볌탸놣
돖뫃뗄퓶뎤쫆춷ꆣ뷱쓪틔살릤튵

춶뗄퓶뎤퓚좥쓪퓶뎤 17.7%뗄
믹뒡짏폖퓶뎤쇋 16.3%ꎬ솬탸 18

룶퓂놣돖솽캻쫽뗄춶퓶뎤ꆣ좥
쓪ꎬ탂짨췢웳튵쿮쒿ꆢ뫏춬샻폃

췢ꆢ쪵떽췢뚼춬늽쪵쿖퓶뎤ꎬ
뷱쓪 1-9퓂럝죔좻놣돖쇋ꆰ죽룶

춬늽퓶뎤ꆱꎬ럖뇰퓶뎤쇋 40.2%ꆢ
8.9%뫍 13%ꆣ

ꆰ늻맜췢늿뮷뺳죧뫎뇤뮯ꆢ죧
뫎늻좷뚨ꎬ컒쏇컈퓶뎤뗄쒿뇪늻

뇤ꎬ컒쏇ퟔ짭랢햹뗄좷뚨탔늻뇤ꆣ
뺭맽늻킸뗄얬솦ꎬ컒쏇폐탅탄췪돉

뷱쓪좫쓪뗄뺭볃퓶뎤쒿뇪ꆣꆱ
놾놨볇헟 叶薇 쪵쾰짺 邵颖


